

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari keseluruhan uraian dalam skripsi ini maka dapat diambil kesimpulan yang merupakan gambaran menyeluruh dari hasil pembahasan, yang dapat dikemukakan sebagai berikut:

1. Gambaran umum audit yang dilakukan oleh Baznas Kota Banjarmasin terlihat sebagaimana pihak Kantor Akuntan Publik (KAP) yang berwenang untuk saat ini melakukan audit terhadap laporan keuangan Baznas Kota Banjarmasin. laporan keuangan yang berpedoman pada akuntansi PSAK No.109 dilaksanakan sepenuhnya didalam aplikasi SIMBA. Setelah semua persiapan internal selesai maka seluruh berkas dapat diambil sendiri oleh pihak kantor akuntan publik dan proses audit berjalan hingga 2-3 bulan lamanya.
2. Efektivitas audit laporan keuangan Baznas Kota Banjarmasin juga dikatakan efektif dimana dari segi indikator efektivitas yang mana dapat diukur dengan tiga indikator yaitu keberhasilan program, keberhasilan sasaran, dan pencapaian tujuan menyeluruh. Baznas Kota Banjarmasin telah memenuhi ketiga aspek tersebut yang mana dijadikan sebagai teori pengukuran efektivitas didalam skripsi ini.

## **B. Saran**

Adapun beberapa saran-saran yang penulis amati setelah mengadakannya penelitian ini serta dengan keterbatasan pengetahuan penulis adalah sebagai berikut:

1. Menjalankan forum pelatihan internal khusus staff Baznas Kota Banjarmasin khususnya pada bagian akuntansi dan pengauditan agar lebih menambah bekal intelektual serta juga meningkatkan kinerja dalam hal menjalankan peran dan fungsinya sebagai pengelola lembaga zakat yang selama ini dipercayai masyarakat
2. Yang bertugas maupun yang berwenang dapat kiranya menghadirkan solusi dalam hal penginputan data hingga ribuan data yang masuk agar mempermudah dan meminimalisir adanya keterlambatan ataupun kendala dalam hal penginputan data pada aplikasi SIMBA. Untuk mencapai efektivitas dari segi pengelolaan.
3. Saran untuk peneliti selanjutnya adalah lebih mendalami lagi sisi efektivitas audit baik internal ataupun eksternal dan lebih baiknya lagi keduanya juga seperti pada bagian audit kepatuhan dan operasionalnya, tidak hanya terpaku pada laporan keuangannya saja.